族でお健やかにお迎えのこととお 昨年1月の市長選挙において3 令和4年の輝かしい新春をご家

もので間もなく1年を迎えようと だくこととなりましてから、早い 期目の市政をお預かりさせていた

が確認されるなど、 市内でも連日のように新規感染者 迷が一層深刻な状況となる中で、 発令によりまして、 態宣言やまん延防止等重点措置の ロナウイルス感染症の感染拡大が まな変容が強いられた厳しい一年 の日常生活におきましてもさまざ 2年目に突入し、度重なる緊急事 市民の皆さま 国内経済の低

取り組ませていただき、 床確保の必要性が叫ばれる中、国全国各地で医療の逼迫に伴う病 策として推進されたワクチン接種 必要なワクチン数量

> ンティアスタッフの皆さまなど、工会の皆さま、医療従事者やボラ に接種を受けていただくことが出 ムーズに希望される市民の皆さま 本当に多くの関係者のご理解とご 県内で最もス

けする準備が整いましたら、可能 接種を開始しておりますが、必要 せていただきます。 な限り早い時期に順次ご案内をさ なワクチンの確保と接種券をお届 既に医療従事者の皆さまを対象に 年度一般会計補正予算に計上し の前倒しにも対応可能な経費を今 ても、議論となっている接種間隔 また、 3回目の接種につきまし 本市では市政運営の最上

る世界的な流行が懸念されるな 定例会においてご議決を賜りまし する現状分析 でを計画期間とした「後期基本計 新型コロナウイルス感染症につ 昨年の市議会12月

画について、これまでの施策に関 位計画である第2次高島市総合計 令和4年度から令和8年度ま 少なからず何らかの影響 と成果の検証を行

> 改革を推進してまいる所存であり 実に対応し、 分野に掲げた将来目標に向かっ 最新の情報を収集することによっ 事が危機管理の要諦であり、 課題を先送りすることなく誠 「高島」の実現に向けた市政対応し、住みたい、住み続け

とさせていただきます 祈念申し上げ、年頭のごあいさつさまのご健勝とご多幸を心からご 新年の門出にあたり、

福井 正 明



けましておめでとうござ

かにお迎えのことと、 令和4年の新年を健や

員選挙により選出された18人の議 さて、昨年は、 新たな議会がスタ 1月の市議会議

日々奮闘いただいている医療従事 た。国内での感染が拡大して以降、 動などに大きな影響を与えま き続き、市民生活をはじめ経済活 ロナウイルス感染症が、 と感謝を表します にご協力いただいている市民の皆 1年を振り返りますと、新型コ 事業者の皆さまに深く敬意 そして感染拡大防止

このような中、 私ども市

員との信頼関係を揺るがすことと なりましたことを深くお詫び申し ついて、市民の皆さまと市議会議 議会で発覚しました不適切事案に 本市では、 少子化に加え生産年

> いる所存でございます。地域の皆さまとともに尽力してま 続可能で元気なまちづくりを目指 各中学校区における地域の皆さま 理解、ご協力が重要であり、現在、 たしましても、 る課題に対し知恵を出し合い、持 上げられ、それぞれの地域が抱え による住民自治協議会が順次立ち の各種施策方針が示されておりま の成果検証を踏まえ、今後5年間 後期基本計画において前期5年間 齢人口の減少や高齢化が一層進行 し活動されています。市議会とい 第2次高島市総合計画 課題解決に向けて

B C P を 策定 し、 議員の行動計画を定めたところで 議決機関としての機能が適切に果 風水害などの災害時におい 議会運営が滞ることなく、 市議会では、コロナ禍や 11月には高島市議会 非常時における

議長

廣本

昌久

生まれる年となるといわれてい 動を助く」冬が厳しいほど春の芽 令和4年の干支は「壬寅」です。 「陽気を孕み、

> 華々しい未来を切り開く力となる 想されますが、 今しばらく時間がかかることが予 ことを願うところです。 この厳しい経験が

ご支援をお願い申し上げ、新年の **ごあいさつとさせていただきま** 本年もどうぞよろしくご指導、

New Year's greetings 2022 半額のごおいさつ